

# Protokoll

74. Sitzung | Wintersemester 24/25



---

<b>Gremium:</b>	Campus-AStA Furtwangen
<b>Termin:</b>	02.12.2024
<b>Zeit:</b>	13:15 Uhr
<b>Ort:</b>	AStA Büro (B 0.03)
<b>Mitglieder:</b>	<div><input type="checkbox"/> Alexander Gritzfeld [AG] <input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW] <input checked="" type="checkbox"/> Damian Augustin [DA] <input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG] <input type="checkbox"/> Elias Noack [EN] (Thesis) <input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG] <input checked="" type="checkbox"/> Felix Wolf [FW] <input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS] <input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR] <input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] (Thesis) <input type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL] <input type="checkbox"/> Larissa Geade [LG] (Auslandssemester) <input type="checkbox"/> Lena Meister [LM] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] (Thesis) <input type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML] <input checked="" type="checkbox"/> Matvey Mitaev [MM] <input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS] <input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH] <input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB] <input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU] <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]</div>
<b>Sachverständige:</b>	<input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt) <input checked="" type="checkbox"/> Nils Schiffmann [NS]
<b>Anwärter:</b>	<div><input type="checkbox"/> Clemens Roersch <input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering <input type="checkbox"/> Luisa Putnik <input checked="" type="checkbox"/> Vivien Peschke Anwesend bis 13.47 Uhr</div>
<b>Schriftführung:</b>	Thomas Ulmer
<b>Vorsitz:</b>	Tim Goldschmidt

---

# Agenda

<b>1</b>	<b>Organisatorisches</b>	<b>1</b>
1.1	Begrüßung . . . . .	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 73. Sitzung . . . . .	1
1.3	Bestätigung der 74. Tagesordnung . . . . .	1
1.4	Ankündigung . . . . .	1
<b>2</b>	<b>Campus-Referate &amp; Arbeitsgruppen</b>	<b>2</b>
2.1	Referat: Finanzen . . . . .	2
2.2	Referat: Technik . . . . .	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit . . . . .	3
2.4	Referat: Social Media . . . . .	3
2.5	Referat: Eventmanagement . . . . .	4
2.6	Referat: Hochschulpolitik . . . . .	4
<b>3</b>	<b>Weitere Agendapunkte</b>	<b>4</b>
3.1	Fachschaftsnachtflohmarkt . . . . .	4
3.2	Personalwahl Nelson Leichsnering . . . . .	5
3.3	Personalangelegenheit (unter Ausschluss der Öffentlichkeit) . . . . .	5
3.4	Glühwein und Karaoke . . . . .	5
3.5	ASStA Weihnachtsfeier . . . . .	5
<b>4</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>5</b>

---

## Protokoll

**Beginn:** 13:17 Uhr

### 1 Organisatorisches

#### 1.1 Begrüßung

#### 1.2 Bestätigung des Protokolls der 73. Sitzung

Das Protokoll der 73. Sitzung wird als bestätigt erklärt.

#### 1.3 Bestätigung der 74. Tagesordnung

Die 74. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

#### 1.4 Ankündigung

- Hinweis zur Stura Sitzung in Tuttlingen am Dienstag dem 03.12.2024.
- Rücktritt von Matvie aus der Asta und von seiner Funktion im Finazreferat.
- Suche nach einem Freiwilligen Nachfolger. Freiwillig Meldung von Jan Schöbel.

<b>Abstimmung</b>	
Abstimmungsfrage	Nachfolger vom Finazreferat
Dafür	12 Dafür Stimmen
Dagegen	0 Dagegen Stimmen
Enthaltung	0 Enthaltung Stimmen

## 2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

### 2.1 Referat: Finanzen

- Siehe Ankündigungen (Neuwahl des Finazreferat Vorsitzes)

#### 2.1.1 Finanzantrag Anschaffung Kamerastativ

- Kauf eines neuen Kammerastatives für 340€

<b>Abstimmung</b>	
Abstimmungsfrage	Nachfolger vom Finazreferat
Dafür	11 Dafür Stimmen
Dagegen	1 Dagegen Stimmen
Enthaltung	0 Enthaltung Stimmen

#### 2.1.2 Finanzantrag Spotify

- Vorschlag zum Kauf einer monatlichen 10€ Lizenz für Spotify.
- Alternativ Vorschlag zu der Nutzung von Soundcloud. (Mögliche Kosten sind nicht bekannt.)
- Abstimmung hierzu wurde auf unbestimmte Zeit vertagt.

### 2.2 Referat: Technik

#### 2.2.1 Aufnahmen der Flow & Glow der Xmatrikulators in der Cloud

- Anmerkungen zu den persönlichen Sync-Settings der Nextcloud, aufgrund großer Datenmengen von Nils Hack zum upload von dem Material der Flow & Glow Party.

#### 2.2.2 Anschaffung Bühnenelemente zusammen mit dem TD

- Beschaffung von Podesten zusammen mit dem TD.
- Kosten pro Stück belaufen sich bei 1000€.
- Insgesamt sind 5 Stück geplant, voraussichtliche Kosten belaufen sich bei 5000€, wird in den Haushaltsplan für das nächste Semester aufgenommen.

## **2.3 Referat: Sport & Freizeit**

- verschoben.

### **2.3.1 RGS/OHG Halle Erste Hilfe Kasten**

- verschoben.

### **2.3.2 Buchung OHG Halle**

- verschoben.

### **2.3.3 Stand turnierbestellungen**

- verschoben.

### **2.3.4 Stand Dartsbestellungen**

- verschoben.

### **2.3.5 Aulabuchung Refvorstellung**

- verschoben.

## **2.4 Referat: Social Media**

### **2.4.1 Stand Roll-Ups**

- verschoben.

### **2.4.2 Namensänderung Social Media Referat**

- Vorschlag von AW zur Namensänderung von Social Media Referat zu Marketing.

### **2.4.3 Nachgespräch und zukünftige Zusammenarbeit mit Orkan**

- Zukünftige Zusammenarbeit wird mit Orkan nicht mehr stattfinden, auf Grund der mäßigen Kommunikation und der mangelhaften umsetzung der "Kundenwünsche".
- Eine Nachbesprechung von AW und Orkan findet am 03.12.2024 statt.

### **2.4.4 AStA Imagevideo**

- AW Vorschlag zu einem Asta Imagevideo, für Veranstaltungen wo sich die Asta Präsentiert. Bereitstellung der Technik für das Social Media Referat.
- Ideen gesammelt für die generelle Repräsentation der Asta.

**2.4.5 aktuelle Werbung - Plakate & Posts**

- Veröffentlichung der geplanten Termine für die Studienbaar besprochen.

**2.5 Referat: Eventmanagement****2.5.1 Fazit Dartturnier 28.11.24**

- verschoben.

**2.5.2 Zustand AC-Theke**

- verschoben.

**2.6 Referat: Hochschulpolitik**

- Rückmeldungen zum Dart Turnier: es waren etwas weniger Beteiligte als erwartet, hervorhebung vom Einzeltunier wurde bemängelt ("das gruppen Turnier ging unter") und besprechung der Anmerkungen zur Punkte auszählung.

**2.6.1 Neue Fahrradabstellmöglichkeit**

- Größere Räumlich geschlossen Abstellmöglichkeiten sowohl für Fahrräder etc. als auch eine Platzänderung für die Polizeigitter.

**2.6.2 Großes schwarzes Holz**

- Missverständniss bei dem Großen schwazen Holz, da dieses Holz für eine Ausstellung gedacht wahr, eine mögliche Ersatz beschaffung der Asta, da das brett im Dart tunier beschädigt wurde. Angebot neue Kauf, für den technischen Dienst. Einigung auf Nachfrage mit dem Technischen Dienst.

---

**Abstimmung**


---

Abstimmungsfrage	Angebot TD -> großes schwarzes Holz
Dafür	13 Dafür Stimmen
Dagegen	0 Dagegen Stimmen
Enthaltung	0 Enthaltung Stimmen

---

- Anmerkung Abstimmung zum Vorschlag für den TD, der optionalen neu Beschaffung.

**3 Weitere Agendapunkte****3.1 Fachschaftsnachtflohmarkt**

- Anfrage zur Durchführung und Unterstützung von der Asta technik von Nils Schiffmann.

### 3.2 Personalwahl Nelson Leichsnering

- Vorstellung des Kandidaten Nelson Leichsnering und Wunsch Äußerung zum Beitritt in die Asta Technik.
- Es gab keine Einsprüche noch Anmerkungen gegen eine Wahl von NL.

---

Wahl	
Amt	Mitglied in der Technik
gültige Stimmen	13 Gültige Stimmen
ungültige Stimmen	0 Ungültige Stimmen
Nelson Leichsnering	13 Stimmen

---

### 3.3 Personalangelegenheit (unter Ausschluss der Öffentlichkeit)

- Die Wahl wurde durchgeführt. NL wird im Bereich der Technik tätig sein.

### 3.4 Glühwein und Karaoke

- Nachfrage für Umsetzung und Genehmigung durch Nils Schiffmann (geplant am 18.12.). Es gab keine Einwände durch den Haushalt und ist so freigegeben.

### 3.5 AStA Weihnachtsfeier

- Bitte zur Durchführung der Abstimmung für die Planung der Asta Weihnachtsfeier.

## 4 Sonstiges

Einladung Plenum zur Umstrukturierung der Fakultäten am Di, den 10.12., in I0.17 von 11.30-14.00 Uhr

**Schluss:** 14:01 Uhr

---

Vorsitz der 75. Sitzung